

DE LOS 19 FALLECIDOS EN JUNÍN

11 pequeños, víctimas mortales de neumonía

|| Muchos no llegaron ni siquiera a un hospital para ser atendidos

La mayoría de víctimas de la mortal neumonía en la región Junín, son niños que ni siquiera habían aprendido a caminar. Lo dramático y triste es que ni siquiera llegaron a ser atendidos en un centro hospitalario, pues la muerte los sorprendió rápidamente.

La Dirección Regional de Salud de Junín, revela que en Junín son 19 los fallecidos a causa de este mal, 11 de ellos menores de un año, un menor entre 5 y 11 años, y 6 ancianos que superan los 60 años. No obstante, es mayor la cifra de enfermos por neumonía, son 554 los menores de 5 años afectados por este mal, y que sufrirán las consecuencias en su crecimiento y desarrollo. Las provincias de Concepción, Huancayo y Satipo, son los que registran la más alta tasa de casos.

Según el Servicio Nacional de Hidrología y Meteorología (Senamhi) se podría incrementar considerablemente, porque el pronóstico indica que llegaremos hasta 20 grados bajo cero en las comunidades altoandinas, ubicadas por encima de los 3900 metros de altitud, como en Puno y



Cusco. El director regional de Salud Junín, Edson Poma Lagos, comentó que estas muertes muchas veces ocurren por la lejanía de las comunidades, don-

de los pobladores acceden con mucha dificultad a un establecimiento de salud. En las zonas altas un puesto de salud no atiende las 24 horas del día y por lo tanto no se

Neumonía mata a bebe

Cuando llevaron a Magno, de 42 días de nacido a la posta médica, le indicaron que estaba resfriado y debía cuidarlo, cuatro días después el pequeño murió. A las 05:00 horas del martes, Lourdes Albino (20), sintió que su único hijo la cogió del cabello, convulsionó y expiró. La madre desesperada dio aviso a su cónyuge y la Policía de Sapa-llanga recogió el cuerpo del anexo de Chucos, distrito de Pucará. En la morgue, los forenses indicaron que la neumonía acabó con el infante.

R. RODRÍGUEZ. ||

EN YANACANCHA

Niños soportan helada

La directora regional del Senamhi, Adam Ramos Cadillo lamentó que en las zonas altoandinas no se cumpla con retrasar el ingreso de los escolares, porque los niños caminan varios kilómetros para llegar a su centro educativo, a la hora en que "la helada" congela el cuerpo, entre 06.00 y 07.00 de la mañana.

Indicó que los registradores del Senamhi, detectaron esto en la comunidad de Quishuar, en Yanacancha, ubicada a 3990 metros de altitud, donde los niños ingresan a las 7:45 horas a su centro educativo y caminan para llegar al plantel desde las 06.00 horas.

Lo ideal es que los niños se expongan al aire libre después de las 08.00 horas, sólo así podremos protegerlos de la neumonía", puntualizó la funcionaria.

JUNÍN A 6 GRADOS BAJO CERO.

La temperatura mínima más baja se registró en la provincia de Junín, donde el frío llegó a 6 grados bajo cero. En la comunidad ganadera de Laive, el frío desciende a menos 2,8 grados bajo cero y en La Oroya 2,6 grados bajo cero; en San Juan de Jarpa, el frío llegó a 1,6 grados bajo cero, según información oficial del Senamhi, que prevé que en la segunda semana de junio y en julio el frío descenderá mucho más. ||

CORREO